
Catalá: España puede hacer más por los refugiados llegados de Grecia

Madrid. El ministro de Justicia, Rafael Catalá, admitió ayer que la respuesta del Gobierno español a la tragedia de los refugiados es "posiblemente insuficiente todavía", aunque defendió que el Ejecutivo cumple con sus compromisos y a mediados de junio habrá acogido a 586 personas.

Así lo dijo ayer en su participación en la mesa redonda *Crisis de refugiados en Europa* organizada por el Consejo General de la Abogacía Española en la que ha defendido el compromiso del Estado español ante esta crisis migratoria, "seguramente la peor desde la II Guerra Mundial".

Afirmó que la acción del Gobierno "se ha multiplicado" para dar respuesta, "posiblemente insuficiente todavía", pero coordinada, colaborativa y proporcionada a esta tragedia. **EFE**